

## Pressemitteilung

### **Führungswechsel im Pflegezentrum Gerstetten**

**Anja Fuchs übernimmt von Bianca Menden, die nach Dornstadt wechselt**

**Stuttgart, 3. Juli 2020 – Es sind zwei Wechsel innerhalb der Evangelischen Heimstiftung: Anja Fuchs, bislang Hausdirektorin in Fichtenau, hat zum 1. Juli die Leitung des Pflegezentrums Gerstetten übernommen. Ihre Vorgängerin Bianca Menden wechselte zum gleichen Zeitpunkt nach Dornstadt und leitet nun das Geriatrium. Bei der feierlichen Amtseinführung und Verabschiedung begrüßen Hauptgeschäftsführer Bernhard Schneider, Landrat Peter Polta und Bürgermeister Roland Polaschek gemeinsam die Gäste.**

Im Oktober 2017 kam Anja Fuchs als Absolventin der Gesundheitswirtschaft zur Evangelischen Heimstiftung (EHS). Sie absolvierte erfolgreich das unternehmenseigene Trainee-Programm für angehende Hausdirektionen und war als Assistenz der Hausleitung im neu eröffneten Johann-Benedikt-Bembé-Stift in Bad Mergentheim tätig. Im Sommer 2019 übernahm Fuchs dann die Hausdirektion im Seniorenstift auf den Wäldern in Fichtenau. Nun wechselt sie nach Gerstetten und leitet seit 1. Juli das Pflegezentrum. „Wir freuen uns, dass uns Frau Fuchs als engagierte und geschätzte Kollegin erhalten bleibt“, sagt Hauptgeschäftsführer Bernhard Schneider zur Amtseinsetzung, „und wünschen ihr für die neue Aufgabe Kraft, Geduld und vor allem Gottes Segen“.

Anja Fuchs übernimmt von Bianca Menden, die das Pflegezentrum Gerstetten seit 2008 leitet und entscheidend aufgebaut und geprägt hat. Menden ist seit 2007 bei der EHS und war zuvor Wohnbereichsleitung in Gerstetten und Pflegefachkraft in der Hansegisreute in Heidenheim. Die gelernte Altenpflegerin leitet seit dem 1. Juli nun das Geriatrium, eine Traditionseinrichtung der Evangelischen Heimstiftung in Dornstadt. „Wir bedanken uns bei Frau Menden für ihr Engagement, ihren Einsatz und ihre Treue und freuen uns, dass auch sie Teil unserer EHS-Familie bleibt“, sagt Schneider.

### **Festakt am Freitag, 10. Juli in Gerstetten**

Die Verabschiedung und die Amtseinführung finden im Rahmen eines Festakts statt, am Freitag, 10. Juli, um 14.30 Uhr im Pflegezentrum Gerstetten. Die Begrüßung übernimmt EHS-Hauptgeschäftsführer Bernhard Schneider. Grußworte sprechen anschließend Landrat Peter Polta und Bürgermeister Roland Polaschek. Die Hausdirektorinnen Bianca Menden und Anja Fuchs sowie der Regionaldirektor Jan Mehner formulieren einen Ausblick auf die künftige Entwicklung der Einrichtung. Das geistliche Wort spricht Pfarrer Michael Maisenbacher. Die Veranstaltung wird von der Band Erpfenbrass musikalisch begleitet.

---

Die Evangelische Heimstiftung wurde 1952 gegründet und ist Mitglied im Diakonischen Werk. Als Dienstleister betreuen wir 11.400 Kunden in 141 Einrichtungen in ganz Baden-Württemberg. Dazu gehören 90 Pflegeheime, 33 Mobile Dienste, 16 Tagespflegen, eine Rehabilitationsklinik und eine Einrichtung für Menschen mit Behinderungen. Als Arbeitgeber bieten wir 8.400 Mitarbeitern und 830 Auszubildenden berufliche Sicherheit und individuelle Karriere-Perspektiven. Sie profitieren vom bundesweit höchsten Personalschlüssel, einem angenehmen Arbeitsklima, einer fairen Bezahlung nach Diakonietarif und attraktiven Zusatzleistungen. Mit unserem Tochterunternehmen ABG verfügen wir über einen Einkaufsverbund mit bundesweit über 5.500 Kunden.

Herausgeber:  
Evangelische Heimstiftung GmbH

Dr. Alexandra Heizereder  
Pressesprecherin  
Hackstraße 12  
70190 Stuttgart  
Tel.: 0711/63676-120  
Fax: 0711/63676-554  
[a.heizereder@ev-heimstiftung.de](mailto:a.heizereder@ev-heimstiftung.de)  
[www.ev-heimstiftung.de](http://www.ev-heimstiftung.de)